



みなみ小だより

学校教育目標

学び合う子

助け合う子

鍛え合う子

学校だより 9月号
鹿沼市立みなみ小学校
TEL 0289-75-4021
令和元年9月発行
文責：後藤 勝浩

運動会 大変お世話になりました

9月14日(土)に、予定通り運動会を実施することができました。前日の準備では、小雨の中多くのPTA役員の方にご協力いただき会場準備を完成させることができました。

当日は、曇り空ですごしやすい絶好の運動会日和となりました。子どもたちも、これまでの練習の成果を十分に發揮して、伸び伸びと元気よく演技することができました。家族や地域の皆様を前に演技することで、自然と笑顔がこぼれ、楽しそうにダンスを踊る姿が印象的でした……

6年生にとっては、小学校で最後の運動会。見事なリーダーシップを發揮した姿を、下級生は忘れないことでしょう。『つかもう勝利 ふかめよう みなみのきずな』というスローガンのとおり、児童全員の絆を深めることができた素晴らしい運動会を支えてくださった地域の皆様、保護者の皆様、本当にありがとうございました。



2学期の努力点 ~本校ならではの教育の実践を~

(1) 立腰教育における躾の三原則の実践

- ①あいさつは自分から先にしよう。②返事は「はい」とはっきりしよう。
- ③履き物をそろえよう。いすを入れよう。

(2) 育てたい資質・能力の育成

- ①あいさつができるように。②聴く・話す力を伸ばす。③自己肯定感を高める。

夏休みの一コマ

【サマースクール：書道教室】7/23（火）

●今年は、サマースクール2日目に、講師に杉山哲之様、廣田信子様をお迎えして書道教室を行いました。

下野書道展の課題をお手本を見ながら一生懸命に書き上げました。講師の先生から筆の使い方を学んで、丁寧に仕上げることができました。



【PTA 奉仕作業】8/18（日）

●PTA 施設部が主催するPTA奉仕作業が行われ、保護者・児童・環境整備ボランティアの皆さん、環境整備に汗を流してくださいました。運動会を前に、2 学期から整った環境で子どもたちが学習できるようにと、朝早くから一生懸命に活動してくださいました。



2学期の小中連携教育について

●北押原地区小中連携教育は、今年度は2学期が取組の中心となります。活動の中心となる3部会の本校の取組の概要について紹介します。

学習指導部会	児童生徒指導部会	特別支援教育部会
<ul style="list-style-type: none">○話すこと・聞くことについての目標を設定する。○学習強化週間を設け、各学級で話すこと・聞くことに特に力を入れた指導をする。○「人の話をよく聞き、自分の言葉で話すこと」を意識した授業を実施する。	<ul style="list-style-type: none">○各学級で、あいさつの意義や努力点について確認をする。○あいさつ強調週間（1 週間）を設定し、全校体制であいさつの向上に取り組む。○あいさつの視点をもとに各個人で目標を設定し、あいさつ強調週間終了後に振り返りを行う。	<ul style="list-style-type: none">○運動会・持久走大会を重点行事として自己肯定感を育てる。<ul style="list-style-type: none">・児童の実態に応じた目標がたてられるように支援する。・自分でのふりかえりを記述式と記号で行う。・友達や先生からの評価も加える。

学力向上に向けて～ご家庭でも声掛けを～

●本校では、“学び合う関係づくり”をテーマに学習指導の研究に取り組んでまいりました。2学期も、聴く力・話す力が身に付くように授業の工夫改善に取り組んでいく予定です。

また、学力向上に向けて家庭学習強化週間を設定し、毎日の家庭学習の質的・量的充実を目指していくたいと思います。

そのためにも、ご家庭での声掛けやアドバイスを、ぜひともお願いいいたします。



お願い…

●本地区では、交通安全に関する指導にも力を入れております。特に、登下校における安全確保には、注意を払っております。

現在、正門前の道路が狭いので安全確保のために、正門前でのお子様の送迎は控えていただいております。

送迎の際は、ご面倒でも北側の駐車場をご利用いただきますようお願いいたします。

